



Operación policial: Perú captura banda de extorsionistas con símbolos nazis

El grupo estaba integrado por venezolanos y colombianos.

FRANCE PRESSE

La policía peruana capturó ayer a una banda de extorsionistas venezolanos y colombianos que usaba calcomanías con símbolos nazis para intimidar a sus víctimas, informaron las autoridades del país.

La banda fue intervenida en allanamientos a dos viviendas, una en Lima y otra en la vecina ciudad de Huaral. En una de ellas se halló un cuadro al óleo donde aparece el narco Pablo Escobar con un fajo de dólares sobresaliendo del bolsillo de la camisa.

Además de armas y explosivos, la policía descubrió un centenar de calcomanías con la imagen de un águila con una esvástica entre sus garras, una figura que fue el emblema nacional de Alemania en el periodo nazi.

“Estamos investigando si estos *stickers*” son los que aparecieron en los domicilios y vehículos de víctimas de extorsiones, dijo el jefe policial Juan Mundaca, en conferencia de prensa.

Según el fiscal José Silva, la banda operaba en la ciudad de Huaral y en el populoso distrito limeño de Carabayllo, amenazando a comerciantes e incluso a un juez.

No es la primera vez que delincuentes recurren a símbolos del nazismo en Perú. En mayo de 2023 la policía incautó 58 kilos de cocaína destinados a Bélgica envueltos con la bandera nazi y en paquetes grabados con el nombre Hitler.